

EDITORIAL

ENERGIA Y SERENIDAD

«El terrorismo tenía proyectado como se ha demostrado en el proceso» seguido contra los autores del asesinato de los dos falangistas en Madrid, una parada espectacular y sangrienta que la buena organización policíaca del Estado español, ha truncado por la base, desbarantado sus planes.

No era solo la capital madrileña, la exclusiva zona de acción; a otras muchas poblaciones de provincias, pensaba llevarse este "raid" alarmista que decretado por los enemigos de España desde el extranjero, no tenía otro sentido que servir de punto de referencia, a una campaña de difamación periodística con la que se perseguía lo de siempre: derribar el prestigio del Régimen y dar esa nota de inseguridad pública que tanto anhela y desea el fermento antisocial español. No ha tenido éxito la intentona. Por esta vez el partido comunista, no ha conseguido a pesar de sus métodos tan característicos, movilizar una sola adhesión a su favor. España entera sintió el crimen contra dos pobres víctimas, torpemente elegidas, en la humildad de unas nóminas de subalternos, que en el momento del atentado la apacible tarde de un domingo madrileño, se encontraban en el local de Falange cumpliendo con su deber. Sintió la ofensa, que era delito de humanidad civilizada y estrechó más aún los cuadros del frente que forma Francisco Franco, respaldado por la voluntad y el cariño de todos los buenos españoles, prometiéndose a sí misma que actos como aquel, exponentes de un programa de rencores y odios, en la unidad de los hombres y de las tierras de España, no prevalecerían. Le cerráramos el paso, con energía y sin perder la serenidad.

EN LAS ISLAS DEL PACIFICO



Fuerzas norteamericanas avanzan por la isla de Okinawa

LA META DEL KREMLIN ES LA REVOLUCION MUNDIAL

El pueblo alemán se encuentra ante la alternativa de la Siberia o de luchar por el futuro del Reich

DECLARACIONES DE LOS CIRCULOS ALEMANES

Berlín, 25. — El pueblo alemán se encuentra ante la alternativa de la Siberia o de luchar por el futuro del Reich.

Por esta razón combatirá hasta la derramar la última gota de sangre, según declaran los círculos compatriotas alemanes, refiriéndose al significado de la batalla de Berlín.

El ser humano, agrega, ha sido convertido en botín de guerra, volviéndose a los métodos de la antigüedad.

La industria floreciente alemana ha sido destruida por la aviación de nuestros enemigos que no tiene otro botín que el hombre alemán, útil para el trabajo como esclavo.

Pero la batalla de Berlín, declaran seguidamente los círculos alemanes no ataca solamente al Reich, porque si se derrumba la potencia alemana no habrá en Europa fuerzas capaces de

contener el asalto de las hordas asiáticas. Los objetivos del bolchevismo no han variado. La revolución mundial es la meta del Kremlin. Para comprobarlo no hay más que volver la mirada a los Balcanes, a Polonia, a los Países Bálticos y a Finlandia. — EFE.

EL VATICANO

estará presente en la Conferencia de SAN FRANCISCO

«La Santa Sede apoya en todo a los constructores de la paz»

Roma, 25. — Existen grandes posibilidades de que el Vaticano, aunque no representado oficialmente, esté presente en la Conferencia de San Francisco, o que haga esfuerzos positivos para llevar a la conferencia hacia los ideales de la Santa Sede, con respecto a una paz justa, según informaciones recibidas de los centros vaticanistas por la Agencia United Press.

También es posible que el señor Mitty y Spellmann haya ido a San Francisco con la misión de buscar una aproximación entre Stalin y el Vaticano.

La tercera razón por la cual el Vaticano se esfuerza en estar

presente en San Francisco es la Encíclica que se publicó la semana pasada, declarando que la Santa Sede apoya en todo a los constructores de la paz. — EFE

En segunda página los números premiados en la Lotería de ayer.

EL PRESIDENTE TRUMAN

se entrevista con el secretario de Guerra y varios generales y almirantes

Washington, 25. — El presidente Truman ha celebrado una conferencia con el secretario de Guerra Stimson, el general Marshall y los almirantes King y Leahy, según dice la United Press. — EFE.

Estados Unidos e Inglaterra

no reconocerán ningún gobierno polaco que no sea considerado como verdaderamente representativo del pueblo

Eden y Stettinius explicaron con toda claridad a Molotov la interpretación de las DECLARACIONES DE CRIMEA

Londres, 25. — La reunión de los tres ministros de Asuntos Exteriores en Washington ha reforzado, se dice, la creencia de que la principal dificultad respecto a Polonia constituye el hecho de que Rusia y los aliados occidentales interpretan de manera muy distinta aquellas cláusulas del acuerdo de Yalta

referentes a la formación de un gobierno polaco de Unidad nacional, comenta un redactor diplomático de Reuters.

Eden y Stettinius, se afirma, no han ahorrado esfuerzos en explicar con toda claridad a Molotov exactamente en qué consiste la interpretación de la declaración de Crimea, indicándole

Los puntos de vista británicos y norteamericanos son idénticos en TODOS LOS ASPECTOS

que los puntos de vista británico y norteamericano son idénticos en todos los aspectos. Los Estados Unidos y la Gran Bretaña no están dispuestos a reconocer a ningún gobierno polaco que ellos no consideren como verdaderamente representativo del pueblo polaco. — EFE.

Parece que Ritcher, jefe supremo alemán en la provincia danesa de Zeelandia intenta negociar una capitulación

Reuler recoge una información del diario «Expressen»

Londres, 25. — La Agencia Reuter recoge una información del periódico de Estocolmo «Expressen», según la cual el general Ritcher, jefe supremo alemán de la provincia danesa de Zeelandia, en la cual está situada Copenhague, intenta actualmente negociar la capitulación con una destacada personalidad sueca.

Agrega que como el jefe alemán de todo el territorio danés, general Lindemann, ha ordenado a sus fuerzas que resistan hasta el final, tales negociaciones de Ritcher son consideradas como una «acción personal» y no representan la actitud oficial alemana con respecto a Dinamarca. — EFE.

PATTON

a 25 kilómetros de la frontera de Austria

El avance por Baviera no encuentra fuerte oposición

París, 25. — Las avanzadas acorazadas del ejército de Patton se encuentran en la noche de hoy a 25 kilómetros de la frontera de Austria.

El avance por Baviera no encuentra más que reducida oposición. — EFE.

El hotel de Hitler en Berchtesgaden, es alcanzado por una bomba de 5.500 kilos

Londres, 25. — El hotel de Hitler en Berchtesgaden ha sido alcanzado por una bomba de 5.500 kilogramos, informan los pilotos que participaron en el ataque. Las fotografías obtenidas muestran que un gran número de bombas estallaron en la residencia de Hitler y en los pabellones de la SS. — EFE.

NUEVOS INDICIOS DE LA MUERTE DE HIMMLER

Parece que fué bombardeado el coche en que viajaba

Berna, 25. — Procedente de la frontera alemana ha llegado la noticia de que el lunes por la tarde, en un punto entre Bremen y Hamburgo, los aliados bombardearon un elegante Mercedes Benz, que llevaba la placa de las SS.

Este automóvil voló causando la muerte de cuatro ocupantes.

Se dice que uno de ellos podría ser Himmler. — EFE.

A POLO

Hoy en sesión continua desde las 5.

ESTRENO
REY SORIA presenta la graciosísima producción titulada:

Ahí está el detalle

por CANTINFLAS

La sensacional revelación cómica del año. La cumbre de la comedia cinematográfica. La gracia natural. La juventud y la simpatía y con

CANTINFLAS en la divertida película.

Ahí está el detalle

te reírás hasta que no puedas más.

Veala hoy en APOLO.

Nuestro próximo estreno:
LAS AVENTURAS DEL BARON MUCHAUSEN
La magnífica producción en color natural

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

26 de abril, jueves.—Nuestra Señora del Buen Consejo; Santos Cleto, Marcelino, Papas y mártires; Claudio, Cirino, mártires; Pedro, Basileo, Clarencio, Lucidio, obispos; Ricardo, presbítero; Exuperancia, virgen; Beatos Gregorio y Domingo.—Semidoble.—Ornamentos rojos.

SANTOS CLETO Y MARCELINO

San Cleto fué el segundo de los sucesores de San Pedro a quien sucedió, después de San Lino, en el trono pontificio. Era natural de Roma y San Pedro le convirtió al catolicismo. Durante la persecución establecido en los diversos departamentos de la Ciudad Eterna 25 sacerdotes que rigiesen las almas y administraran los sacramentos.

Recibió la corona del martirio el año 91 bajo el gobierno de Domiciano, y se le dió sepultura junto a San Pedro. En el Canon de las Misas figura el nombre de San Cleto.

También San Marcelino, era romano y sucedió en el pontificado a San Cayo, gobernando la Iglesia desde el año 293 hasta 304, durante la horrible persecución de Diocleciano. Fué martirizado juntamente con Claudio, Cirino y Antonio.

HORA SANTA

Esta tarde a las ocho, se celebra en el Santuario de Nuestra Señora de África, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

HORARIO DE MISAS

El horario actual de misas en la iglesia de San Francisco, en días laborables, es el siguiente: a las 8, 8 y 30, 9 y 30.

NUESTRA SEÑORA DE MONSERRAT

Mañana, festividad de Nuestra Señora de Monserrat, Patrona de Cataluña, se celebrará en la iglesia de la Virgen de África una misa de Comunión general a las ocho y treinta. También en honor de dicha Virgen tendrá lugar en la referida iglesia una solemne función religiosa, el próximo domingo.

LA FESTIVIDAD DE NUESTRA SEÑORA DE MONSERRAT

Con motivo de la festividad de Nuestra Señora de Monserrat la colonia catalana, ha organizado los siguientes actos.

Día 27. A las 8'30 misa de Comunión general en el Santuario de Nuestra Señora de África. A las 8 de la tarde comenzará un solemne triduo en su honor.

Día 29. A las 10'15 horas misa solemne con sermón a cargo del teniente vicario, don Manuel Martín González.

Para estos actos, la colonia catalana invita a los fieles de Ceuta.

Anúnciese en EL FARO

A cerca de un millón de pesetas asciende la construcción de las casas baratas que pronto acometerá el Ayuntamiento

Sesenta y tres serán las nuevas edificaciones, que se levantarán detrás del Cuartel de Regulares

En la sesión de la Comisión Permanente Municipal, celebrada ayer tarde, se dió cuenta por el secretario de la Corporación, don Alfredo Meca, de haber sido terminada la redacción del pliego de condiciones administrativas que ha de servir de base a la subasta para la construcción de sesenta y tres viviendas baratas en la parcela número 156 del Campo Exterior, propiedad del Ayuntamiento, situada detrás de los terrenos que ocupa el Cuartel de Regulares de Hadú. Merced al citado pliego, que será leído en la próxima sesión que celebre el Pleno, el Ayuntamiento sajará a subasta las

obras de construcción de las citadas casas baratas.

Según declaraciones del señor arquitecto municipal, don José Antón, las viviendas serán divididas en dos bloques: de 51 el más numeroso y de 12 el otro. El presupuesto de ejecución material es de 11.227'02 pesetas cada vivienda del tipo A.

En la construcción de estas casas, teniendo en cuenta la escasez de materiales motivada por las actuales circunstancias va a prescindirse de madera y hierro. El reparto de cada vivienda es el siguiente: dos dormitorios, una cocina, comedor y un pequeño local de servicios, que ten-

drá un lavabo y el correspondiente retrete. También dispondrá de un patio posterior, con lavadero y en la entrada un pequeño zaguán, con un banco, orientado al mediodía.

El importe total de las obras, incluidos los gastos de urbanización, asciende a 323.779'07 pesetas.

El plazo de ejecución, en el pliego de condiciones facultativas, está marcado en ocho meses. Además, el Ayuntamiento completará la barriada con varios accesos desde la carretera de Benítez, que enlazarán precisamente con la barriada de Hadú.

Magistratura del Trabajo de Ceuta

ANUNCIO DE SUBASTA

El día TRES DE MAYO PRÓXIMO A LAS DIECISIETE HORAS, se celebrará en este Organismo la subasta de un cilindro marca "MOENUS", para 40 toneladas de presión, cuyo precio, manera de exhibición y condiciones legales para tomar parte en el acto, obran en el tablón de anuncios de esta Magistratura, situada en calle de Falange Española, 63.

Ceuta 23 de abril de 1945

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Hasta las doce horas del día primero de Mayo próximo, se admiten ofertas en pliegos cerrados en la Secretaría Municipal, y durante las horas hábiles de Oficinas, para la adquisición de TREINTA UNIFORMES BLANCOS, DIEZ CASCOS DE FIELTRO Y DIEZ Y OCHO SAHARIANAS, con destino al personal de la Guardia Municipal de este Ayuntamiento, debiendo presentar los concursantes muestra del tejido a emplear.

Con las proposiciones se acompañará carta de pago que acredite haber constituido en esta Caja Municipal, la suma de TRESCIENTAS PESETAS en concepto de fianza provisional. Lo que se hace público para general conocimiento; advirtiéndose que el pago del presente anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Ceuta a 24 de Abril de 1945.
El Alcalde Acetel.
Manuel Delgado Tagle.

COMPRA DE

Alhajas

Oro

Plata

Platino

Antigüedades

Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

pañola, 6

Teléfono 7-9-5

PAGA TODO

SU VALOR

REUNION DE LA COMISION PERMANENTE MUNICIPAL

Bajo la presidencia del alcalde accidental, señor Delgado Tagle, celebró a las siete de la tarde de ayer, su sesión ordinaria, la Comisión Permanente Municipal.

Entre otros, fueron aprobados los siguientes asuntos:

Adquisición de 300 crisantemos y 200 flores primaverales para los jardines de la ciudad.

Autorizar a don Miguel Navas para construir en Villa Jovita una casa de planta baja.

Id. a don Francisco Millares para obras de reforma en el número doce de la avenida del general Sanjurjo.

Notas de la Oficina Comarcal de Colocación y Encuadramiento

Todos los productores ex-combatientes que figuran inscritos en paro forzoso deberán pasar por esta Oficina a la mayor brevedad posible, para asunto de su mayor interés.

Para trabajar en las obras hidráulicas de Sallent de Gállego con la empresa "ENERGIA E INDUSTRIAS ARAGONESAS" precísase 150 peones, 7 albañiles, 20 mastroteros, y 8 herreros. Los productores en paro pueden pasar por esta Oficina donde les serán facilitados cuantos datos interesen conocer a este respecto.

Ceuta, a 23 de abril de 1945.

Anuncios Breves

Compra y ventas

COMPRO máquinas de escribir. Teléfono 645.

VENDO máquina escribir portátil y oficina. General Sanjurjo, 20.

VENDO dos motos, una de 1 y medio HP., otra 2 y medio. Taller Eléctrico Plaza Abastos (Hidalgo).

SE VENDE en Algeciras Villa Vieja, casa dos pisos ocho habitaciones y gran almacén adosado a la misma juntamente o por separado. Tiene agua, luz, instalaciones para motores y terreno para edificar o jardines. Diríjirse a SAIC. Carretera Tarifa. Teléfono 360.

FLIT Torpedo, mata chinches, moscas, polillas, mosquitos. Venta en ferreterías y droguerías.

Pérdida

PERDIDA de unas gafas caballero desde calle Canalejas a Echeagaray. Se ruega sea devuelta en Canalejas, 14, primero izquierda, donde se gratificará.

Traspaso

TRASPASO bar. Falange Española. Razón en esta Administración.

SE TRASPASA un establecimiento de bebidas. Razón en esta Administración.

Alquileres

SE ALQUILAN habitaciones. Razón en esta Administración.

Cervantes

Ultimo día
CEA presenta a
KENNY BAKER
FRANCES LANGFORD
MARY BOLAND
ANN MILLER
en la deliciosa película que tiene por título

TELEVISION

magnífico y original asunto que le gustará enormemente.

TELEVISION

es la película que le hará olvidar todas sus penas. No deje de verla, se estrena hoy en Cervantes.

CUANDO ELLAS SE ENCUENTRAN

Magnífica película Metro Goldwyn Mayer UNICA que verá usted este año del famoso actor ROBERT TAYLOR, secundado por Joan Crawford, Greer Garson y Herbert Marshall.

Otros próximos estrenos:
TRES PAREJAS
Graciosísima película por Mischar Auer, George O'Breny y Joan Bennet.

LA GRAN ATRACCION
Por Leny Marenbach y Paul Kemp.

EL MAGO DE OZ
Película Metro en technicolor, basada en el famoso cuento de L. Frank Baum.

EL CUARTO MANDAMIENTO
Por Tim Holy, Anne Baxter y Dolores Costello.

LOTERIA NACIONAL

Madrid, 24.—En el sorteo de la Lotería de hoy se han premiado los siguientes números:
CON 125.000 PESETAS

46.893

Jerez de la Frontera.
CON 60.000 PESETAS

1.450

Mairena de Alcor, Madrid, Málaga, Valencia, Granada y Bilbao.
CON 20.000 PESETAS

17.960

Valencia.
PREMIADOS CON 1.500 PESETAS

7.208.—Avila, Málaga, Zaragoza, Córdoba, La Lina de la Concepción, Murcia, Lebrija, Valladolid.

7.620.—Avila, Puente Genil, Castellón, Barcelona, Bilbao, Málaga, Sevilla, Madrid.

11.067.—Cádiz, Alcalá de los Gazules, Jerez de la Frontera, Coruña, Barcelona, Toledo, Zaragoza, Madrid.

21.250.—Jaén, Melilla, Vitoria, Vigo, Bilbao, Barcelona, Málaga, Sevilla, Madrid.

22.254.—Cartagena, Palencia, Palma de Mallorca, Málaga, Córdoba, Sevilla, Barcelona, Valencia y Madrid.

29.852.—Onteniente y Santander.

43.569.—Madrid.—CIFRA.
47.022.—Madrid.—CIFRA.

Junta de Obras del Puerto de Ceuta

Necesítanse 1 Oficial de Carpintero y dos Calafates.

Acudir Oficinas en Muelle España, los días laborables de 11 a 12 de la mañana.



PRIMER ANIVERSARIO
EL SEÑOR

Don Antonio Lermo Suárez

(Industrial de esta plaza)
Que falleció el día 26 de abril de 1944.
R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Concepción Díaz Villa; hijo, don Antonio; nietos, Conchita y Clarita; hermanas, doña María; hermanos políticos, don Antonio y don Francisco Díaz; tíos, primos, sobrinos y demás parientes.

Ruegan a sus amistades así como a la misa que aplicada por el eterno descanso del alma del finado tendrá lugar mañana viernes día 27 a las 10'15 horas en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

Doctora Africa Cobo Calvo

Ex-profesora R. de la Facultad de Medicina de Sevilla
Especialista en enfermedades de la mujer y partos.

Consulta de 4 a 7. González Besada, 1

Avisos a domicilio, Jáudenes número 40, 2º

LOS DEPORTES

Los desmanes donostiarros contra el Ceuta

LA SEMANA MILITAR DEPORTIVA

Con gran brillantez se inician en Riflien, las pruebas finales para el Campeonato Militar de Marruecos

Mas de 400 atletas destilaron ante las autoridades militares

Dar Riflien, 24. (De nuestro enviado especial).—En la mañana de hoy han dado comienzo las eliminatórias con un interés y animación muy superior a años anteriores. Los terrenos deportivos de Dar Riflien, engalanados con banderas y gallardetes, presentaban un brillantísimo aspecto.

La presidencia de honor de esta gran demostración deportiva militar está integrada por el Excmo. señor teniente general don José Enríque Varela Iglesias,

ARZA, ITURBE Y CAMPOS
traerán en jaque a la defensa ceuti

Alto Comisario de España en Marruecos; Excmo. señor general de División, don Emilio Delgado Serrano, jefe del IX Cuerpo de Ejército, y el Excmo. señor don Rafael Santa Pau Ballester, gobernador militar de Ceuta.

El jurado que ha de regir estas eliminatórias es el siguiente: presidente: Excmo. señor general de División, don Joaquín Ríos Capapé; vicepresidente, señor coronel jefe del II Tercio de La Legión, don Fernando García Valiño. Y como vocales representaciones de los Cuerpos participantes.

Como prefacio de las pruebas tuvo lugar un brillantísimo y marcial desfile a cargo de más de cuatrocientos atletas, que participarán en estas jornadas al mando de sus respectivos jefes, a los cuales precedía la banda de música de La Legión.

En una magnífica tribuna, engalanada con banderas nacionales, se hallaban presenciando el desfile, el general don Emilio Delgado Serrano; general jefe del Estado Mayor de Marruecos, señor López Valencia; general don Joaquín Ríos Capapé; coronel del II Tercio, Sr. García Valiño, y otros jefes y oficiales de las diferentes Armas.

Y a continuación dieron comienzo las pruebas del día, que se efectuaron en el siguiente orden:

FINALISTAS DEL IX CUERPO DE EJERCITO

Salto de pértiga
Primero.—José Arranz, del II Tercio de La Legión, grupo Ceuta, con 2'75 metros. Segundo.—Andrés Montel, del Regimiento Infantería 58, grupo Tánger, con la misma altura que el primer clasificado.

SEMIFINALES

400 metros lisos (Primera serie)
Primero.—José Paublete, de Autos de Ceuta, en 58'9 segundos. Segundo.—José Pérez, de Artillería 21, Larache. (Segunda serie)

Primero.—José Durán, del Regimiento Infantería 58, Tánger, en 59 segundos. Segundo.—José Díaz, de Artillería 31, Larache.

110 metros vallas (Segunda serie)
Primero.—Antonio Armuña, Autos Ceuta, 20'6 segundos. Segundo.—Antonio Gallego, Regimiento 58, Tánger. (Segunda serie)

Primero.—José Arratía, II Tercio, grupo Ceuta, en 21'6 segundos. Segundo.—José Núñez, de Regulares 1, Tetuán.

SEMIFINAL DE BALON A MANO

El Regimiento Artillería 31, venció al Regimiento Infantería Ceuta 54 por 7-1.

Destacó la línea delantera del Regimiento Artillería muy bien apoyada por la media. La medular "infante" jugó muy mal.

A continuación saltaron al terreno los equipos del Regimiento de Carros de Combate 63, y Artillería 49, venciendo los artilleros por 5 a 2.

El aire ha destuercado los dos partidos.

SEMIFINALES

100 metros lisos (Primera serie)
Primero.—José Paublete, de Automovilismo, de Ceuta, en 13'2 segundos. Segundo.—Edmundo González, de Regulares 4, de Larache. (Segunda serie)

Primero.—Manuel Domínguez, de Intendencia, de Ceuta, en 13 segundos. Segundo.—Francisco Fernández, del Regimiento Infantería 58, de Tánger.

200 metros lisos (Primera serie)
Primero.—Francisco Fernández, de Infantería 58, de Tánger, en 26'3 segundos. Segundo.—Justo Adera, de Infantería 54, de Ceuta. (Segunda serie)

Primero.—Nicolás Vázquez, de Infantería 54, de Ceuta con 26'2 segundos. Segundo.—Edrundo González, de Regulares 4, de Larache.

Baloncesto

El "cinco" de Artillería número 31, eliminó al de Artillería 49, por el elevado tanteo de 31-5.

Tras un partido magnífico, y muy competido dada la buena forma de los equipos de Artillería 32 y Artillería 72, quedó eliminado este último por 16-12.

Dar Riflien, 25. (De nuestro enviado especial).—Dan comienzo las pruebas hoy en presencia del Excmo. señor general don Rafael Santa Pau Ballester, del coronel del Tercio y varios jefes y oficiales del IX Cuerpo de Ejército.

FINAL

Carrera 3.000 m. obstáculos
Primero.—Mohamed Bentaya de Regulares 1 de Tetuán, con 11'23 minutos. Segundo: Vicente Adrián de Regulares 4 de Larache.

Lanzamiento de peso
Primero.—Emilio Millet, del

BUSTOS el joven gran guardamela y JOAQUIN son los mejores elementos de la defensa sevillana

Regimiento 63 de Carros de combate, Tetuán con 10'74 metros. Segundo.—Angel Salvatierra, del Regimiento Artillería 31 con 10'57 y medio metros.

SEMIFINALES

400 metros lisos (Primera serie)
Primero.—José Paublete, de Autos de Ceuta, en 58'9 segundos. Segundo.—José Pérez, de Artillería 21, Larache. (Segunda serie)

Primero.—José Durán, del Regimiento Infantería 58, Tánger, en 59 segundos. Segundo.—José Díaz, de Artillería 31, Larache.

110 metros vallas (Segunda serie)
Primero.—Antonio Armuña, Autos Ceuta, 20'6 segundos. Segundo.—Antonio Gallego, Regimiento 58, Tánger. (Segunda serie)

Primero.—José Arratía, II Tercio, grupo Ceuta, en 21'6 segundos. Segundo.—José Núñez, de Regulares 1, Tetuán.

SEMIFINAL DE BALON A MANO

El Regimiento Artillería 31, venció al Regimiento Infantería Ceuta 54 por 7-1.

Destacó la línea delantera del Regimiento Artillería muy bien apoyada por la media. La medular "infante" jugó muy mal.

A continuación saltaron al terreno los equipos del Regimiento de Carros de Combate 63, y Artillería 49, venciendo los artilleros por 5 a 2.

El aire ha destuercado los dos partidos.

SEMIFINALES

100 metros lisos (Primera serie)
Primero.—José Paublete, de Automovilismo, de Ceuta, en 13'2 segundos. Segundo.—Edmundo González, de Regulares 4, de Larache. (Segunda serie)

Primero.—Manuel Domínguez, de Intendencia, de Ceuta, en 13 segundos. Segundo.—Francisco Fernández, del Regimiento Infantería 58, de Tánger.

200 metros lisos (Primera serie)
Primero.—Francisco Fernández, de Infantería 58, de Tánger, en 26'3 segundos. Segundo.—Justo Adera, de Infantería 54, de Ceuta. (Segunda serie)

Primero.—Nicolás Vázquez, de Infantería 54, de Ceuta con 26'2 segundos. Segundo.—Edrundo González, de Regulares 4, de Larache.

Baloncesto

El "cinco" de Artillería número 31, eliminó al de Artillería 49, por el elevado tanteo de 31-5.

Tras un partido magnífico, y muy competido dada la buena forma de los equipos de Artillería 32 y Artillería 72, quedó eliminado este último por 16-12.

Dar Riflien, 25. (De nuestro enviado especial).—Dan comienzo las pruebas hoy en presencia del Excmo. señor general don Rafael Santa Pau Ballester, del coronel del Tercio y varios jefes y oficiales del IX Cuerpo de Ejército.

FINAL

Carrera 3.000 m. obstáculos
Primero.—Mohamed Bentaya de Regulares 1 de Tetuán, con 11'23 minutos. Segundo: Vicente Adrián de Regulares 4 de Larache.

Lanzamiento de peso
Primero.—Emilio Millet, del

BUSTOS el joven gran guardamela y JOAQUIN son los mejores elementos de la defensa sevillana

GRAN JUEGO GUIPUZCOANO Y EXCELENTE DEFENSA DE COMAS, PERICO Y PEPIN

No íbamos muy descaminados cuando días pasados prejuzgamos para el Ceuta un hostil ambiente en su segunda presentación en Atocha. Como nos temimos, nuestra embajada deportiva encontró en San Sebastián —lo mismo jugadores que entrenador y delegado— la injusta y pretendida "reciprocidad" a una falsa y novelera "odisea" de la Real Sociedad, en su último partido de diciembre.

Merced es que hagamos un pequeño relato retrospectivo. Venía la Real Sociedad recién derrotada en Alcoy. Sus pretensiones se habían visto allí bastante rebajadas con una derrota mínima. En Ceuta era preciso vencer, el partido era totalmente decisivo, tan definitivo que tras su nulo resultado para los muchachos donostiarros, olvidados en la zona de los segundones. En Ceuta pareció momentáneo y circunstancial su sueño de ascenso. Se les destruyó una esperanza en un encuentro insulso, sin calidad de juego. Inventaron entonces, al regresar por Madrid, una quimérica y grotesca justificación de la derrota en Ceuta, aludiendo a un inexistente gol fan-

tasma, a la circunstancial e inevitable labor judicial de Cózar, cuyo arbitraje parcial les fué favorable y, por fin, a una falsa actitud agresiva del público ceuti. Aquello se perdió entre las planas diarias y olvidadizas de unas publicaciones deportivas. Pero se creó, sin embargo, un clima inconveniente en la resentida y entonces desmoralizada afición donostiarra. Tanto cundieron aquellos tópicos de entonces que el domingo pasado, en Atocha, el público que no tomó parte activa en la contienda, si jugó verbalmente con los más escogidos de nuestros hacia nuestros jugadores y dirigentes.

Y más vale no mencionar la ofensiva antideportiva de los jugadores donostiarros. Tan palpables debieron ser sus desmanes que nuestro querido colega "Unidad" tiene para los más calificados leñadores de la Real Sociedad contra el Ceuta — léase Ontoria, Vázquez y Patri, demasiado flemático e impasible capitán de equipo— agrios adjetivos contra su incorrecto proceder.

Nos lo referían ayer los jugadores recién llegados. Y una crónica deportiva de un periódico del lunes nos pareció desapasionada y justa, siendo un portavoz del equipo guipuzcoano.

Ceuta - Sevilla
nos proporcionará otro interesante partido amistoso

Domenech

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

DE LA FERIA DEL LIBRO

Debido a exceso de original y a la falta de espacio, no publicamos en nuestro número de ayer, la información relativa a los actos organizados con motivo de la festividad del libro, lo que muy gustosamente hacemos hoy.

II Feria del Libro

En la mañana del lunes y en la calle Joaquín Costa, fué inaugurada con asistencia de autoridades y mucho público, la instalación de la II Feria del Libro algecireño.

Durante todo el día fué visitadísima la mencionada Feria y asimismo es bastante elevado el número de ventas que se realizaron dejando todos los compradores el diez por ciento de beneficio para las bibliotecas nuevas, firmando por ello en el álbum de protección a bibliotecas.

Acto académico

A las doce de la mañana y en el Instituto de Enseñanza Media, actualmente en construcción, se verificó un acto académico, durante el cual se puso de manifiesto, la magnífica y eficiente preparación que poseen los alumnos de este Instituto, bajo la sabia preparación de su digno profesorado.

Disertó la profesora del mismo señorita Carmen Fontecha, sobre el tema "Romancero Español".

Encuentro de fútbol

Por la tarde tuvo lugar un encuentro de fútbol entre el equipo de antiguos alumnos salesianos e Instituto, terminando el encuentro con el tanteo de dos a uno a favor del Instituto.

El saque de honor fué realizado por la señorita Marina Vicent profesora y secretaria del mencionado centro.

No queremos dejar de consignar antes de terminar, la magnífica propaganda de este acto, llevada a cabo por medio de dibujos perfectamente realizados por alumnos del Instituto, dibujos perfectamente alusivos a la festividad y que han llamado poderosamente al atención a todos, como asimismo el gusto artístico y depurado presentación de los pequeños libritos, que fueron entregados por las simpáticas señoras.

¿e acuerda de los CEUTA - CORUÑA? ¿Si? Pues el domingo podrá ver a otro gran equipo de Primera División

ritas postulantes durante la cuestión pro-bibliotecas.

Finalmente anotemos la celebración de un concurso literario y otro de dibujos, ambos alusivos a la festividad del día y de cuyos resultados daremos cuenta a nuestros lectores cuando sean fallados.

DISTINCION AL SEÑOR AL CALDE

El Ilmo. señor obispo de la diócesis Dr. don Tomás Gutiérrez Díez, en su reciente visita a nuestra ciudad, ha distinguido al Ilmo. señor alcalde don José Gázquez Morales, con el título de miembro de honor de la Junta diocesana de reconstrucción de templos parroquiales. Nuestra felicitación.

Montilla.

Mancisidor venció al sprint en el circuito de Elgueta

San Sebastián. — Ayer se corrió la prueba ciclista Circuito de Elgueta sobre cien kilómetros con triple escalada a este por Vergara, Eibar y Elorrio. Tomaron la salida doce corredores. Venció Mancisidor, al sprint, en 3 horas y 13 minutos, seguido de Fermín Trueba y Be-rendero en el mismo tiempo.

El árbitro, según los jugadores y la Prensa donostiarra que tenemos a la vista, fracasó estrepitosamente. Celestino Rodríguez, prestinioso árbitro de Primera División, tuvo grandes fallos y, sobre todo, adoleció de energía y resolución. Debí expulsar a algunos jugadores realistas y no lo hizo, contribuyendo a que el partido fuera pródigo en violencias.

Esta es, pues, la narración que del partido nos hacen los jugadores y la desapasionada Prensa donostiarra.

JESUS

TELEGRAMAS DFTENIDOS

En las oficinas de Telégrafos de esta Plaza se encuentran detenidos, por ser desconocidos sus destinatarios, los siguientes despachos telegráficos:

De Almuñecar, para Valeriano Contreras; de Montforte, para Florenciano Hijo; de Málaga, para José Rivera; de Madrid, para Paz Rodríguez; de Cádiz, para María Contrera, Avda. Sucaria número 14; de Valencia, para Pedro Guillén, Hotel Nacional; de Madrid, para Sofia Alonso, Instituto Enseñanza Media; de Zaragoza, para Luis Vergara Martínez.

Langarica, campeón de España de Montaña, se retiró por rotura del manillar. — ALFIL.

DESTILERIAS Las Palomas
TODI SECO

CURACAO, PONCHE, ANIS DULCE, ANIS SECO, COFIAC

LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
Teléfono 519 Falange Española, 11

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE
Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil
Enfermedades de los niños. Puericultura
Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tfn. 7-6-0

PÉTAIN ha cruzado la frontera francesa

En Zurich dijo a los periodistas que Hitler no cumplió ninguna de las promesas que hizo al Gobierno de Vichy

En Alemania se negó a reconocer la ficción del gabinete exilado

París, 25.—Pétain ha cruzado la frontera francesa cerca de Ginebra esta mañana, anuncia la radio de París.—EFE.

HITLER NO CUMPLIO LAS PROMESAS HECHAS AL GOBIERNO DE VICHY

Zurich, 25.—Pétain ha declarado a los periodistas que Hitler no realizó ninguna de las promesas que hizo al Gobierno de Vichy. Añadió que desde su llegada a Sigmaringen, en Alemania, no había tenido ningún contacto, por expresa voluntad suya, con ninguno de los ex-ministros de dicho Gobierno y se negó rotundamente a reconocer la ficción del Gabinete exilado en Alemania, negándose además a recibir a nadie ni intervenir en nada.—EFE.

FINO SANITARIO

Vda. e hijos de Guerrero CHILANA

Rpte. Manuel Gómez Caparrós, Jáudenes, 23. Ceuta.

Stettinius y Eden son abordados en San Francisco por los periodistas

«LA CONFERENCIA NO DEBE FRACASAR NI FRACASARA»

MOLOTOV ES CONDUcido A TRAVES DE LAS CALLES EN UN COCHE BLINDADO

STETTINIUS ABORDADO POR LOS PERIODISTAS

San Francisco, 25.—Al descender del avión que le trajo a esta, Stettinius fue abordado por los periodistas. El ministro, sonriente, dijo que la Conferencia no debe fracasar ni fracasará.—EFE.

EDEN ES INTERROGADO POR LOS PERIODISTAS SOBRE EL ASUNTO DE POLONIA

San Francisco, 25.—A su llegada al aeropuerto, Eden fue asediado por los periodistas con preguntas sobre Polonia. Eden se limitó a decir: "No creo que deba añadir nada a lo que ha dicho ya Stettinius".—EFE.

MOLOTOV FUE CONDUcido A TRAVES DE LAS CALLES DE LA CIUDAD EN COCHE BLINDADO

San Francisco, 25.—Una de las atracciones de ayer para los curiosos fue la llegada de Molotov. Desde el avión, fué conducido en coche blindado, precedido de fuerte escolta de motoristas a través de las calles de la ciudad que se hallaban atestadas de gente, hasta el hotel donde se hospeda.—EFE.

1.200 DELEGADOS QUE CONCURRERAN A LA CONFERENCIA DE SAN FRANCISCO SE DISTRIBUIRAN ENTRE CUATRO COMISIONES GENERALES

San Francisco, 25.—Los 1.200 delegados que concurren a la

LA MITAD DEL GRAN BERLIN, OCUPADO POR LOS RUSOS

CESA LA RESISTENCIA ORGANIZADA EN LA ZONA SUR DE LA CAPITAL

Hitler continúa dirigiendo la batalla rodeado de sus consejeros militares y políticos

LA MITAD DE BERLIN OCUPADO

Londres, 25.—Moscú anuncia que sus tropas han ocupado la mitad de gran Berlín.—EFE.

CESA LA RESISTENCIA ORGANIZADA ALEMANA EN LA ZONA SUR DE BERLIN

Los res, 25.—Ha cesado la resistencia organizada alemana en la zona que separa a los ejércitos rusos y norteamericanos al sur de Berlín, anuncia la United Press, según una emisión de radio luxemburguesa. Añade que las banderas blancas ondean en ciudades que están aún en manos alemanas.—EFE.

LOS RUSOS OCUPAN GOERLITZ

Estocolmo, 25.—Los rusos han conquistado Goerlitz, en Berlín y se aproximan a la estación de Anhalter, según noticias recibidas en esta capital.—EFE.

HITLER RODEADO DE SUS JEFES MILITARES DIRIGE LA BATALLA DE BERLIN

Londres, 25.—Radio Luxemburgo dice que el Führer está dirigiendo la batalla de Berlín rodeado de sus consejeros mili-

tares y políticos. Cada hora recibe los últimos informes acerca de la situación.

Personalmente adopta decisiones necesarias sobre dónde deben ser utilizadas las tropas y dónde deben ser enviados los refuerzos.—EFE.

TODOS LOS MINISTROS DEL REICH ESTAN EN BERLIN

Londres, 25.—Todos los ministros del Reich se hallan aún en Berlín y los funcionarios diplomáticos de Suecia y Niza permanecen refugiados en los sótanos para protegerse de los bombardeos, según la radio alemana en su servicio europeo recogido por la BBC.—EFE.

LOS RUSOS HAN IRRUMPIDO EN EL METRO BERLINES

Londres, 25.—Los rusos han irrumpido en el Metro berlinés,

desarrollándose feroces combates cuerpo a cuerpo en la más completa oscuridad en los túneles y pasadizos, anuncia Radio Moscú.

Los alemanes empleaban el Metro para enviar refuerzos de un sector a otro.—EFE.

ELEMENTOS DE LA GESTAPO Y DE LA WERMACHT ABANDONAN CONSTANZA

Zurich, 25.—Elementos de la Gestapo y la Wermacht han abandonado Constanza en la frontera germano-suiza, hallándose la ciudad totalmente abarrotada de refugiados. Las fuerzas aéreas aliadas prosiguen su actividad al norte del lago Constanza. En numerosas aldeas, incluidas Horn y Gaihofen, al norte de dicho lago, han sido izadas banderas blancas.—EFE.

No se admitirán manifestaciones públicas en la Argentina con motivo de la caída de Berlín

Buenos Aires, 25.—La prensa ha publicado un comunicado anunciando que reprimirá severamente por las armas cualquier intento de manifestación pública que se intente con motivo de la próxima caída de Berlín, anuncia la United Press.

El comunicado recomienda a la población que no salga ese día a la calle más que lo indispensable. También se ha ordenado a las emisoras que no radien la noticia en esas horas determinadas. La medida parece obedecer a un deseo de mantener el orden, pues, dice la nota, se sabe que con motivo de la caída de Berlín varios elementos extremistas se proponían organizar mediante manifestaciones, disturbios populares.—EFE.

Continúa en todos los sectores el avance aliado

AL SURESTE DE BREMA ES CONQUISTADO ABERGEN Y TYTEM

COMUNICADO ALIADO

Cuartel expedicionario aliado. 25.—Comunicado:

"Los aliados han ocupado Ap-pingedain y toda la línea costera hasta la desembocadura del Ems. Al sureste de Brema se conquistó Abergem y Tytem.

Se ha entrado en Zeven, luchándose en la población.

Se ha llegado a las cercanías de Vohsen Strauss.

Se ha conquistado Syhvandorf y Burghenfeld.

Se ha llegado cerca de Roding entrándose en Nittenau.

Se capturaron varios puentes intactos sobre el río Rogem.

Se ha entrado en Lauterbae y Beatzhausen.

En rápido avance hacia el suroeste se han alcanzado las proximidades de Arnethried.

Nuestros blindados han avanzado 16 kilómetros colocándose a menos de once del río Danubio al sur de Nuremberg.

En esta región nos encontramos a menos de 20 kilómetros de las unidades que avanzan río abajo desde la cabeza de puente de Dillingen.

El terreno al sur del río Dillingen se ha ampliado hasta una anchura de 16 kilómetros y nueve de profundidad.

Ulm ha sido conquistado.

Otros grupos que avanzaban desde el norte llegaron a la ciudad después de recorrer 25 kilómetros.

30 kilómetros más al sur nuestras fuerzas han avanzado para llegar al canal Aller.

Los aliados en el oeste capturaron 39.079 prisioneros el día 23 de abril. El comunicado da cuenta de ataques aéreos contra los objetivos enemigos del campo de batalla y retaguardia.

Muchos aviones enemigos se destruyeron o averiaron en tierra.

Dos bombarderos medios y diez cazas no han regresado de estas operaciones.—EFE.

EL ASALTO BRITANICO CONTRA BREMA

Londres, 25.—A medianoche comenzó el asalto contra Bremen según se anuncia oficialmente. Las operaciones marchan bien. Doscientos cincuenta cañones de gran calibre bombardearon los arrabales durante cinco horas antes del ataque.—EFE.

En Italia, los aliados se dirigen rápidamente hacia los Alpes

Están amenazadas Verona, Padua, Vicenza y Venecia

En Milán ha estallado la huelga general

COMUNICADO ALIADO

Cuartel aliado del Mediterráneo, 25.—"El grueso de las fuerzas de Alexander se encuentran ya al norte del Po y avanzan rápidamente hacia los Alpes, con el propósito de dividir en dos a las fuerzas germanas, según se anuncia oficialmente. Sus vanguardias se hallan a treinta y dos kilómetros en la orilla meridional del lago Garda. Se han capturado cuarenta mil prisioneros.—EFE.

LOS ALIADOS AVANZAN RAPIDAMENTE HACIA LOS ALPES

Londres, 25.—Después de cruzar el Po por varios puntos, las tropas aliadas avanzan rápidamente hacia los Alpes, con el propósito de dividir en dos a las fuerzas germanas, según se anuncia oficialmente. Sus vanguardias se hallan a treinta y dos kilómetros en la orilla meridional del lago Garda. Se han capturado cuarenta mil prisioneros.—EFE.

EN MILAN HA ESTALLADO LA HUELGA GENERAL

Zurich, 25.—Los guerrilleros han entrado en acción en la retaguardia alemana, al norte de Italia y ocupan todos los puestos fronterizos desde Brigoe hasta Brissago. Dominan además las vertientes de los Apeninos al lado de la llanura del Po.

En Milán ha estallado una huelga general.

Los guerrilleros han penetrado en Intra.—EFE.

SE LUCHA ENCARNIZADAMENTE EN LAS CALLES DE FIUME

Londres, 25.—Se lucha encarnizadamente en las calles de Fiume, dice el comunicado yugoslavo.

Estuvo sólo a 240 kilómetros del frente aliado del norte de Italia.—EFE.

Se prohíbe la entrada en Noruega a Quisling

Ha sido dada la orden a las tropas de la frontera

Estocolmo, 25.—El alto mando sueco ha dado órdenes a las tropas a lo largo de la frontera con Noruega y a la costa meridional, con objeto de impedir la entrada en Suecia a Quisling declaran los círculos autorizados de Estocolmo.—EFE.

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Anúnciese en EL FARO